



持久走大会 1月31日

持久走大会に向け、児童は朝の時間や休み時間、体育の時間等に練習に励んできました。前日の厳しい天候に実施が危ぶまれましたが、大会当日は青空も見え、多くの保護者や地域の方に見守られ、実施することができました。今年、石峯三穂さん、原田涼平さん、峰匠さん(消防署)、朝岡陽平さん、特別参加のトラビス先生が加わった(教育委員会)5名の方に伴走していただきました。子どもたちは、心強い伴走と皆様の応援のおかげで、これまでの練習の成果を発揮し完走することができました。多くの御声援ありがとうございました。石峯さん、弟の穂垂さん、涼平さんは、17日から行われる第71回県下一周駅伝に大島地区代表として出場します。力走を期待しています。



【 沿道での応援により頑張る児童たち 】

【 力強い走りで児童を引っ張る伴走者 】

なわとび大会 2月7日~9日

学級みんなで練習を重ねてきた『なわとび大会』が実施されました。長縄の記録や単縄の記録更新を目指し、朝や昼休みなど児童が進んでなわとびに取り組み体力を付けました。



【新記録】4年 涉 連太郎 (ハヤブサ 30回)

祝 6年 川口 拓真 (前とび 217回)

新一年生との交流会 2月7日

4月に那間小学校に入学を予定している園児8名が、本校の1年8名と交流しました。

1年生の先導で学校の中をゆっくりと見学したり、学校紹介では、児童1人1人が原稿を見ないで学校の紹介を行ったりしました。学校ワクワクスタンプラリーでは、園児たちが楽しく学校生活を体験しました。折り紙や平仮名の練習、昔の遊び体験など一緒に楽しく交流ができました。



避難訓練(地震・津波)

1月30日

地震を想定した避難訓練を実施しました。各学級で訓練放送を聞き、迅速に一時避難(机の下)そして校庭へ、津波警報が発令されたことを受け、高台にある叶公民館へ避難しました。御家庭でも、地震や津波から安全に身を守る行動について話し合っていたらと思います。

与論高校生 AT 体験

2月5日~8日、2月13日~15日

与論高校の事業の一つとして生徒が那間小で、児童の学習活動や生活の補助体験をしました。始めは、お互いに人見知りをしていたようですが、一緒にサッカーをしたり、おしゃべりをしたりして、ぐっと仲が深まりました。授業や給食時間など一緒に過ごし、子供とどう接するか迷いながら活動していました。児童は、お兄さん、お姉さんが一緒に遊んでくれてとても喜んでいました。



AT: アシスタントティーチャー

【保護者の皆様へのお願い】住所の変更や転勤等の異動がある場合は速やかに学校(97-2278)まで御連絡ください。